



Konzept zur Abstimmung des Stundenplans mit den Lehrenden (WS 2016/17)

In der bisherigen Erprobung des Studienmodells INGflex wurde jeder Stundenplan der ersten Kohorte für das nächste Semester mit den Lehrenden auch für das Wintersemester 2016/17 wie folgt abgestimmt:

Der Projektmitarbeiter stellt eine Anfrage bei den Lehrenden für den jeweiligen Lehrauftrag entsprechend des Studienverlaufsplans. Aufgrund von Erfahrungen der zurückliegenden Semester erfolgt dieser Abstimmungsprozess grundsätzlich weit vor dem Semesterstart.

Im gleichen Zuge wird der Terminkalender mit den festgelegten Präsenzzeiten, sowie der Blockwoche für die Studierenden ausgearbeitet. Der Terminkalender dient als Basis für den Stundenplanentwurf.

Nachdem die Anfrage für den Lehrauftrag, durch den Lehrenden mit vorhandenem Interesse bestätigt wird, erfolgt die Abstimmung des zuvor entworfenen Stundenplans zwischen Projektmitarbeiter und Lehrenden. Bis zur Zustimmung und anschließenden Veröffentlichung müssen häufig noch Änderungen getätigt werden. Falls notwendig, wurden aufgrund von Rückmeldungen der Lehrenden auch im laufenden Semester entsprechend des Ablaufplans weitere Feinanpassungen des Stundenplans durchgeführt.



